

## Según cifras de Conaf

# Visitas a los parques nacionales de la región aumentaron en 38%

Un 38 % más de visitas comparado al año pasado tuvieron en el mes de marzo los parques y reservas nacionales que administra la Corporación Nacional Forestal (Conaf) en la Región de Magallanes.

Durante marzo de este año la cifra fue de 79.176 visitas, un 38 % más que marzo del año pasado, cuando fue de 48.570 visitas según los datos que recibe Conaf desde sus porterías en las distintas unidades que se encuentran bajo su administración y que reciben anualmente visitantes, tales como el Parque Nacional Torres del Paine, el Monumento Natural Cueva del Milodón, el

Parque Bernardo O'Higgins, la Reserva Nacional Magallanes, la Reserva Laguna Parrillar, el Monumento Natural Los Pingüinos y el Parque Pali Aike.

De igual forma, la cifra de marzo supera por primera vez a las registradas con anterioridad a la irrupción de la pandemia del coronavirus cuando, precisamente en marzo se debieron cerrar las áreas silvestres protegidas en todo Chile. En aquel contexto, la cifra alcanzó a llegar a las 65.864 visitas. No obstante, la cifra actual de marzo, también supera a la del 2018, que fue de 64.027 visitas.

